

premiers jours des vacances d'une maladie grave, les fièvres bilieuses. Après quatre semaines de maladie, monsieur le curé devint incapable de marcher, ne pouvant pas même se soutenir sur les jambes. C'est alors qu'il fut transporté à l'Hôtel-Dieu de Montréal. Aujourd'hui, nous pouvons dire aux nombreux amis de M. Charlebois, qu'il est très sensiblement mieux et qu'avant longtemps, nous espérons le revoir au milieu de nous, sinon pour travailler de suite, au moins pour nous encourager et nous fortifier de ses conseils.

— MM. A. Sauriol et H. Deslauriers, élèves *finissants* de l'année dernière, ont été tonsurés le 24 août, et forment partie du personnel des professeurs. Leur confrère M. W. Earley, de Glen's Fall, diocèse d'Albany, N. Y., part sous peu, envoyé par son évêque, pour aller faire son séminaire à Aix en Provence.

— Le 18 septembre, visite de Sa Grandeur Mgr I. Bourget.

— Le 21, Sacre de Mgr N. Z. Lorrain. Tous les prêtres de la maison y assistent, à l'exception du Rév. M. J. Malette, retenu à la garde et aux affaires de la cure.

— Le 22, tous les élèves avec leurs professeurs, se rendirent à la gare pour saluer Mgr Lorrain, en route pour Pembroke. La locomotive ne s'arrêta qu'un instant, assez toutefois pour permettre à Sa Grandeur de bénir ses enfants de la famille térésienne, dont il est plus que jamais l'honneur et la gloire.

— Comme par les années passées, les exercices de la retraite se sont terminés avec le mois de septembre et la fête du Saint Rosaire.

Maintenant que tous les cœurs se sont retrempés dans le recueillement et la méditation des grandes et sublimes vérités du salut, que toutes les âmes sont en paix, le travail sera plus facile, les sacrifices qu'impose le règlement, plus légers.

Les exercices de la retraite ont été conduits par le Rév. J. B. Proulx, professeur de Rhétorique au séminaire.